
「最高だった運動会」

６年 白団団長 名前 糸田 龍輝

ぼくにとって今年の運動会は、最高の運動会になりました。その理由は、運動会の

練習や応えん団の練習を努力してがんばったからだと思います。その努力を一つ一つ

積み重ねていったから運動会で優勝できました。

もちろん赤団もがんばっていました。前半は赤団がリードし、それを白団が追うか

たちになりました。後半は、白団がみんなで力を合わせてがんばれたのでよかったで

す。六年生最後の運動会だったけど、最高の運動会になりました。

６年 赤団団長 名前 鉈落 栄仁

今年の運動会では、赤団がおしくも負けてしまいましたが、タイトルにある通り、

とにかく楽しかったです。負けてしまったのは悔しかったけれどみんなの笑顔が見れ

て、勝てなかったという反省点よりも、全力を出せたというよかった点を応えん団の

人たちで言い合いました。

白団の「努力」の寸劇はおもしろかったですが、赤団のお笑いなどの応えんは、勝

っていたと思います。

ぼくにとって最後の運動会でした。二年前応えん団長だったお姉ちゃんのようにみ

んながついてくるようなリーダーになれたのでとてもよかったです。来年は５年生が

みんなを引っ張ってくれるでしょう。最後に五年生に一言言いたいです。「５年生み

んながんばろう！」






